

Probealarm am 28.08.24



Die Sirene ertönt und es schallt laut durch die Lautsprecher:

FEUERALARME!!

Bitte verlassen sie sofort das Gebäude.... Einige Kinder waren gerade beim Eis essen, das sie in dem Fall liegen lassen mussten. Andere Kinder waren schon draußen und haben im Sand gespielt. Alle Kinder der jeweiligen Gruppe sammelten sich mit ihrem/r Erzieher/in zusammen. Auf dem schnellsten Wege verließen sie das Gebäude. Ein paar Sekunden später kam schon das Feuerwehrauto um die Ecke mit Blaulicht und Martinshorn. Alle konnten durchatmen, es war ein Probealarm.

Die Kinder und Erzieher/innen haben sich der Situation entsprechend vorbildlich verhalten. Die Feuerwehr und ich als Leitung waren mehr als glücklich, dass alle Kinder und Erwachsene draußen im Freien waren.

Im Anschluss durften die Kinder das Feuerwehrauto inspizieren und den Feuerwehrschauch benutzen.

Vielen Dank an die freiwillige Feuerwehr Sandersdorf für ihre Zeit und die gute Zusammenarbeit.

Das Team der Kita „Glückspilz“

02.09.2024 Chr. Ludwig